がおける

◎赤谷の豊かな緑 ◇情熱・強さの赤 ◇安心・安全の緑



文責:校長 本多 利典

第2学期が、無事に終わろうとしています

記録ずくめの暑い夏から始まった2学期。三国の山々が雪化粧をしているのがうそのようです。

83日間の2学期には学校行事や学年行事が目白押し。9月の第16回となる運動会、下旬からは縦割り清掃を開始。10月はPTA奉仕作業に始まり、陸上大会や新体力テストにマラソン大会。1・2年生の群馬サファリ・めんたいパーク、5年生のカレー作りにレイクラフティング、3年生のぐんま昆虫の森。引き渡し訓練を挟んで、4年生の県庁と自然史博物館。11月には6年の鎌倉・横浜の修学旅行、最後は5年生の東京旅行と各学年の校外学習も天候に恵まれて無事に行ってこられました。4・5年生が参加した久しぶりの郡音楽祭に授業参観。各学年の生活科や総合的な学習の時間のまとめや発表もありました。でも、やはり一番大切にして頑張ったのは、日々の学校生活や授業です。友だちとうまくいかなかったこと、なかなか思うようにできなかったこと、途中で投げ出しそうになったこと。苦い思い出も全てが1人1人の成長へとつながっていました。ぜひ、ご家庭・地域でも振り返っていただき、よい点を伸ばし、改善点を確認し、よりよい今後につなげていってほしいと思います。これまでのご理解とご協力に対し、感謝申し上げます。

指導者、ボランティアの方々、大変お世話になりました

ぜひ、3学期の授業参観で子どもたちの様子をご覧ください!!

毎朝の見守り隊や各地域で安全確認をしてくださっている方々、平日の放課後と土曜の学童クラブ、水曜午後のきっずくらぶ、火曜朝の読み聞かせのPTAや読み聞かせの会の方々。新体力テストや4年生の米作り体験と稲刈り、2年生の町探検、3年生の習字に3~6年生の書き初め指導、5年生の赤谷の森学習で指導してくださっている方々。その他にも沢山のご協力をいただいて、子どもたちの日常の生活や安全、学習を地域の大人の立場から支えていただき、本当にありがとうございました。学校評価アンケートの記述にも、保護者から感謝の言葉が複数ありました。ありがたい限りです。

お願いするばかりで、なかなかご意見を聞く機会がなく、また普段の子どもたちの様子も見たいという声をお聞きしました。感染症等もやや落ち着いている状況ですので、3学期の授業参観日にお世話になっている地域の方々にもご来校いただければありがたいと考えています。3学期の授業参観は、低中高学年別で、以下のような日時です。もし、お時間が許せば、保護者の方以外にも地域の方々に参観していただきたく、ご案内いたします。※状況により、マスクの着用をお願いします

○1月23日(火)低学年(1・2年生) 3日とも参観時間は13:50~14:35です

○1月25日(木)高学年(5·6年生) わかくさ、ひまわりの児童は協力学級の授業に参加します

○2月 2日(金)中学年(3・4年生) 駐車場は、職員の指示に従ってください

※保護者用の案内は3学期に配付しますが、地域の方には案内は配付できませんので、分からないことや 聞きたいことなどがあれば、学校にお問い合わせください。(64-0023 校長・教頭)

今の小学校って、どんな感じ? 関わりがなくても、子どもと同じ新治地区の方々なら、大歓迎です! 昔と違う今の小学校を見に来てください。参観後、感想やご意見をいただけるとありがたいです。

保護者・児童の皆さん、学校評価アンケートありがとうございました

保護者の皆さまには学校評価アンケートへのご協力をいただき、大変ありがとうございました。 3学期のはじめには結果報告と改善策をお知らせしたいと思いますので、よろしくお願いします。

学校では12月にこんな行事がありました

- 12月 1日…**6年生卒業を祝う会** 文化会館で太鼓パフォーマンスを手拍子と踊りで満喫 **PTA運営委員会**① 各委員会の活動報告、今後の予定を確認・協議
- 12月 5日…読み聞かせ⑤ クリスマスの楽しいお話、感動的な紙芝居、いい時間です!
- 12月 7日…学校運営協議会② 今年度の取組を報告、委員さんにご意見をいただきました
- 12月 8日…人権集会 児童会企画の集会で、人権週間の振り返りと人権標語の発表
- 12月14日…3年総合発表会 「りんご」について、工夫してまとめ、分かりやすく発表
- 12月15日…音楽集会 「ビリーブ」を全校で合唱、優しくてとてもいい歌詞ですよね
- 12月19日…標準学力検査 全学年で国・算の2教科を実施、結果は3学期になります
- 12月20日…**サンタのデリバリー** 1・2年生の給食のケーキを届けてくれました
 - ※2学期も、毎日おいしい給食をつくってくれました!!サンタさんが?!
- 12月22日…終業式 冬休みの過ごし方や交通安全の話も聞いて、安全な冬休みを!
 - ※校長講話より「節目に自分を振り返る」「1年の計は元旦にあり」「良いお年を」
- 12月23日~1月8日 冬休み ※12月29日~1月3日は学校閉鎖
- 1月 9日…**始業式** 令和6年のスタート 元気で会いましょう 下校時刻 11:30(給食なし)

まだまだ頑張ってる!子どもたちの活躍!!

- ○青少年読書感想文コンクール群馬県審査 小学校低学年の部 自由読書 入選 1年 原 彩翔 ○利根郡小中学校造形美術秀作巡回展 優秀賞
 - 1年 本多桜音 1年 本多翔聖 2年 田村歩舜 3年 原澤 凛 4年 見城柚希
 - 4年 山田蓮人 5年 片桐千織 5年 林明輝人 6年 原澤美空
- ○第22回利根沼田ライオンズクラブ杯少年サッカー大会 敢闘賞 新治フットボールクラブジュニア
- ○第15回みなかみ町少年サッカー大会 高学年の部 優勝 低学年の部 優勝
- ○第6回つつじ会親善少年野球大会 第3位 みなかみドルフィンズ・月夜野イーグルス合同

新年、明けましたら おめでとうございます

冬休みは年末年始の特別な休みです。年末の大掃除など、家族の一員としてできることを 手伝わせてください。年始は地域や親戚との交流など、人との関わりや接し方について学ぶ 機会にしてください。そして、冬休みだからできることに取り組むようにご指導ください。 できれば、自分らしさを伸ばせるもの、好きで熱中してできることをお願いします。また、 休み中はいろいろな面で誘惑が多いと思いますが、子どもたちには、「断えず考える」姿勢を 大切に、自分で判断して正しい行動ができる力を育めるように導いてください。

令和6年、辰年もどうぞよろしくお願いいたします。そして、皆さまにとって、穏やかで 実りある1年になりますように。心よりお祈りいたします。